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GOVERNO DO ESTADO DE SANTA CATARINA 

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE 

COMISSÃO INTERGESTORES REGIONAL 
 

 

ATA N° 09/2022 - CIR – Ao décimo terceiro dia do mês de setembro de dois mil e vinte dois, 

às oito horas e trinta minutos, reuniram-se ordinariamente de forma presencial, nas 

dependências da Regional de Saúde de Videira, os membros da Comissão Intergestores 

Regional Alto Vale do Rio do Peixe. A reunião foi conduzida pela Vice-coordenadora da CIR, 

Sra. Ivanice Peccin, estando presentes os Secretários: Roque Stanguerlin (Curitibanos), 

Cláudia Richter dos Santos (Calmon), Alice Gomes da Rocha (Lebon Régis), Ivanete Bado 

Simionatto (Pinheiro Preto), Rudimar Cornelli (Salto Veloso), Amauri Brandalise (Rio das 

Antas), Eliezer Gomes (São Cristóvão do Sul), Dalton Fagundes (Matos Costa), Joana 

Nascimento (Santa Cecília), Juliana Seriguelli (Arroio Trinta), Itacyr Bridi (Iomerê); e os 

técnicos municipais: Elton Gandin (Caçador), Everton Turke (Videira), Junior Tenutte (Santa 

Cecília), Karoline Fachini (Macieira), Maria Godoy (Calmon), Simone de Quadra (São 

Cristóvão do Sul); apoiadora do COSEMS/SC: Jocivânia Pessenti; representantes da Regional 

de Saúde de Videira: Fabiana de Moraes, Andrea Berto e Raquelita Cantarelli, Mônica Vanz e 

Caroline Pedrolo. Antes de iniciar a reunião, a nova secretária de saúde do município de Santa 

Cecília Sra. Joana Nascimento se apresentou e em seguida os demais secretários se 

apresentaram dando as boas vindas à nova integrante desta comissão. 1 - Foi solicitado a 

realização da leitura da Ata anterior (n° 08/2022-CIR) a qual foi aprovada sem ressalvas. 2 - 

Prosseguindo com a pauta, no momento do COSEMS, a apoiadora Jocivânia Pessenti cita a 

deliberação 136/CIB/2021 – Retificada em 25/08/2022 que dispõe do incentivo estadual para 

o cofinanciamento das Equipes Multiprofissionais. Da mesma forma, alerta os secretários 

sobre a importância de manter atualizado os instrumentos de gestão no DIGISUS, coloca-se a 

disposição para maiores informações e para ajudar no que for necessário para manter em dia 

os relatórios no sistema. 3 - Sra. Ivanice repassa ao colegiado as informações referentes a 

reunião realizada em Joaçaba para os gestores municipais de saúde pertencentes as Comissões 

Intergestores Regional Meio Oeste, do Alto Vale do Rio do Peixe e Alto Vale do Rio Uruguai; 

a qual tinha como objetivo deliberar acerca da CER 3 e do Centro Pós COVID-19. Portanto, 

informou que foi aprovada a construção para habilitação do Centro de Reabilitação 

Especializado em Reabilitação Física, Intelectual e Auditiva (CER III), em Joaçaba, de Gestão 

Municipal, na UNOESC, para ser referência aos municípios pertencentes às 3 (três) regiões 

acima mencionadas com base na deliberação 274/CIB/SC de 08 de dezembro de 2021 e nas 
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Portarias de Consolidação nº03/GM/MS de 28/09/2017 e nº6/GM/MS de 28/09/17, 

considerando a importante necessidade deste serviço à população e a ausência deste serviço 

nestas regiões de saúde. No outro caso, Ivanice explica que houve a aprovação do Centro de 

Reabilitação Pós COVID-19 em Joaçaba, por meio de Convênio com a UNOESC para ser 

referência aos municípios pertencentes às 3 (três) regiões acima mencionadas, considerando a 

pandemia COVID-19 e seus diversos desdobramentos a saúde da população com a 

necessidade da implementação de serviços especializados e a ausência deste nestas regiões de 

saúde com base no Plano de Ação da Rede de Deficiência do Estado de Santa Catarina. 4 - 

Sobre a Câmara Técnica da RUE - Rede de Urgências e Emergências na macrorregião, 

Ivanice comenta que as reuniões estão buscando reorganizar as redes e atualizar os planos, de 

modo a fortalecer os serviços na região, apresentando também a ideia de instalar uma UCP - 

Unidade de Cuidados Prolongados em Lebon Régis. A Secretária de Lebon Régis, Sra. Alice 

se manifesta expondo a intenção de modificar a forma do atendimento do Hospital tornando-o 

somente uma unidade de Pronto Atendimento. Em face da discussão sobre o assunto pelos 

membros desta comissão e da importância de fazer um levantamento de dados a cerca da 

regionalização, localização geográfica, aumento da população idosa, entre outros fatores, 

Juliana Serighelli, secretária de Arroio Trinta relata que há intenção de vocacionar o referido 

serviço de UCP para manter as portas abertas de seu Hospital. Finalizando, ficou acordado em 

levar as sugestões para a próxima reunião da Câmara Técnica. 5 - Outro assunto, é que diante 

da negativa de atendimento dos pacientes de Treze Tílias pelo município de Joaçaba no CTA – 

Centro de Triagem Acompanhamento de HIV, Sra. Ivanice enquanto gestora de Videira se 

propõe a atender os pacientes de Treze Tílias por possuir capacidade técnica e estrutura física 

instalada e adequada para atender a demanda. 6 - Seguindo com a pauta, foi informado sobre 

as respostas aos questionamentos das questão dos estacionamentos do Hospital Salvatoriano 

Divino Salvador e do Hospital Universitário Santa Terezinha de Joaçaba, neste primeiro 

houve aumento do tempo de tolerância de permanência no estacionamento para carros oficiais 

de 15 para 30min e garantia do fornecimento de nota fiscal para reembolso quando solicitado 

e no caso do HUST há um projeto em discussão na câmara de vereadores de Joaçaba 

aguardando aprovação para isenção de pagamentos dos carros da saúde. 7 - Passando para o 

próximo tópico, sobre a Capacitação SISREG, ficou acordado que a mesma será realizada no 

dia 20/09 às 13:30 na Regional de Saúde de Joaçaba observando a capacidade estrutural e de 

pessoal disponível para realizar o treinamento; ainda decidiu-se que este deverá contar com a 

presença dos secretários de modo a acompanhar e ajudar na estruturação do processo. 8 - 

Sobre as cirurgias eletivas, a gerente da Regional de Saúde de Videira, Sra. Fabiana de 
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Moraes relata que o Hospital de Fraiburgo estará aumentando a oferta e os tipos de cirurgias 

oftalmológicas; em geral, após muita discussão e relatos de dificuldades nos acesso aos 

serviços ambulatoriais, de consultas e de exames para realização de cirurgias eletivas nos 

hospitais contratualizados inseridos nesta região, este colegiado, visando a resolução dos 

problemas, sugere que seja encaminhado à SES, um ofício solicitando a abertura de cotas de 

exames dos Termos de Contratualização para estes Hospitais da Região a todos os municípios 

independentemente de cotas de PPI. Destacou-se ainda que nos termos de contratualização já 

existe descrito quais são os municípios de referência para cada prestador. 9 - Ainda sobre as 

cirurgias eletivas, por solicitação, a Sra. Raquelita Cantarelli realizou uma apresentação sobre 

o acompanhamento de metas físicas quantitativas e qualitativas dos Hospitais referente ao 

primeiro quadrimestre de 2022. Os membros desta comissão puderam conferir os valores 

fixados em contratos que cada prestador recebe e também o desempenho e o percentual 

atingido por cada instituição. Da mesma forma, apresentou as metas dos Hospitais na PHC - 

Política Hospitalar Catarinense nos segundo e terceiro quadrimestre de 2022, demonstrando 

os serviços a serem prestados e as metas e os valores recebidos. Para finalizar foi exposto uma 

planilha a qual demonstra os números de absenteísmo no ano de 2022 em cirurgias no 

Hospital Maicé de Caçador. 10 - Sra. Caroline Pedrolo, responsável e pelas notificações 

epidemiológicas e pelo comitê de óbitos da Regional, repassa para conhecimento, os números 

de óbitos por município a serem investigados e analisados em comitê. Após, relata que na 

próxima reunião será repassado maiores informações sobre o tema, bem como a proposta de 

realizar um treinamento para os técnicos municipais a fim de melhorar o processo e a 

qualidade das investigações realizadas. 11 - Sra. Mônica, representante da Rede de Frios da 

Gerência Regional de Saúde de Videira, alerta sobre a importância de melhorar a cobertura 

vacinal, adverte a respeito da qualidade das informações dos dados de vacinas, realização de 

busca ativa e de outros meios para captar as populações alvos e aumentar os índices vacinais 

em geral. 12 - Finalizando, o secretário Amauri Brandalise, do município de Rio das Antas, 

solicita a aprovação para a implantação de uma Equipe Multiprofissional de Atenção 

Especializada em Saúde Mental (EMAE SM) Tipo I em seu município; a qual foi aprovada 

em deliberação por esta CIR. 13 - Sem mais considerações encerra-se as discussões às 

11h50min. Nada mais havendo a tratar, eu, Everton Turke, lavrei a presente Ata, assinada pelo 

Coordenador e pelos Representantes. 


